
 
 
 
 

令和 5 年度 国有林モニター会議（滋賀県） 開催当日の主な意見等 

（一丈野国有林について）看板類や入林者用トイレを整備することで、さらなる

魅力向上が見込めるのではないか。 

（八ツ尾山国有林について）伐採の現場を御案内いただき、木材を安定的に供給

する難しさを目の当たりにしたように思う。 

国有林での取組を身近な人にも伝えたい。 

広大な国有林を少ない職員で適切に維持するためには、事業の取捨選択が必要

と思われる。 

自然休養林を見て、地域振興の面で森林活用のヒントを得た。 

相続した山林の管理に苦慮しており、レクリエーション利用ができればと思う。 

花粉症対策でスギの伐採を進めるようだが、いつまでにどのくらい進めるのか

知りたい。 

森林管理「署」との名称だが、警察署のような権限があるのかが気になった。 

林業が衰退していると話に聞くが、国として最大の問題は何なのか知りたい。 


